

Deux étudiants partent en Australie pour réaliser un documentaire sur la plus vieille forêt tropicale du monde

Dossier de la rédaction de H2o
December 2023

À

Louise Le Grand, étudiante au département d'énergie option "Procédures & Environnement" de Mines Nancy et Hugo Lavigne, étudiant au département Mathématiques de Mines Nancy ont décidé de réaliser, dans le cadre de leur cursus, un documentaire sur la région de Daintree, la plus vieille forêt tropicale du monde. À la fois documentaire scientifique, culturel et anthropologique, le projet audiovisuel de Louise et Hugo a pour ambition de mettre en lumière l'importance des mangroves et la relation symbolique qui existe entre la Grande Barrière de corail et la plus vieille forêt tropicale du monde, au nord-est de l'Australie, dans la région du Queensland. Ces deux écosystèmes classés au patrimoine naturel de l'humanité sont des piliers essentiels de notre planète et ce documentaire vise à valoriser leur beauté pour sensibiliser le public à leur conservation.

Instagram - YouTube - Cagnotte